
石村 統 平成 4年卒 

 

インターハイ役員と参加して 

          

平成 24年度全国高校総体体育大会登山大会の役員として、参加でき良い経験をさせていた

だきました。 

役割は、Ａ隊の支援隊員と云うことでしたが、全国の選手たちとともに登山ができたこと

は良い思い出にもなりました。 

私は、宮城と静岡のインターハイに出場させていただきましたが、役員としての仕事は裏

方なのでとても興味がありました。      

実際、経験してみていろいろな役割があり、多くの先生方やＯＢ・ＯＧの方々が参加して

支援していたことを始めて知りました。 

このような経験ができたことを誇りに思います。 

大会期間は、天候にも恵まれ、苗場山、平標山、三国峠山域では暑いくらいの登山になり

ました。 

そのような中で、母校の県央工業も大会で優勝できたことも、大変うれしく思います。 

閉会式では、県央ＯＢの皆が優勝「新潟県・・・・」と云うところで、「おおぉ」と学校名

を言う前にフライングしていたのも印象に残りましたが。。。 

また、このような機会があればぜひ参加させていただきたいと思います。 

役員として参加したことにより、最近、じじとばば、娘２人と登山をするようになり、良

いきっかけになりました。 

今後は、ＯＢで年１回くらいは集まって、登山をしてみたいですね。 

最後に、優勝した県央工業の選手諸君、おめでとうございます。 

吉田先生、山岳部の監督・顧問として長い間お疲れ様でした。まだまだ元気でいてくださ

い。 

今年のＯＢ会が楽しみです。お手伝いしますので、盛大に行いましょう。  

      県央（三条）工業山岳部 27回生 

          


